
31 мая  2003 года 9НПриполярьяриполярьяриполярьяриполярьяриполярья
ефтяник

НЕДЕЛЬКА

Вот уже три года в Губкинском на базе профучилища работает
межшкольный учебный комбинат, открытый когда-то по инициативе
мэра города В. Лебедевича. Сегодня здесь обучаются 260 учащихся
из всех губкинских школ. Ребята овладевают специальностями “де-
лопроизводитель”, “продавец непродовольственных товаров”, “во-
дитель категории В”, “станочник деревообрабатывающих станков”,
и лишь те, кто успешно сдают квалификационные экзамены, получа-
ют свидетельство о профессиональной подготовке – документ, с ко-
торым можно смело ступать на трудовую стезю. В этом году свиде-
тельства вручили 65 выпускникам учкомбината, одновременно – уча-
щимся выпускных 11-х классов (больше всего таковых было в
СШ №№ 6 и 5 – 18 и 17 соответственно). Таким образом, наши ребята
выйдут в большую жизнь не только с аттестатом зрелости, но и с
профессией.

Отзвенели в школах последние
звоночки. Тепло и трогательно, со
слезами на глазах, прощались вы-
пускники со школой,  учителями и од-
ноклассниками, с которыми пройден
серьезный путь. И хотя впереди еще
экзамены и выпускные вечера, са-
мое неожиданное уже случилось. За-
нятия в школе для выпускников за-
кончились.

Впереди у виновников торжеств
целая жизнь. Теперь каждый из всту-
пающих во взрослую жизнь должен
найти свою дорогу. Возможно, по-
мочь им в этом смогут небольшие
советы, рекомендации и пожела-
ния... первоклашек, учеников 1А
класса СШ № 7:

Коля МАЦЫК:
– Желаю всем выпускникам, что-

бы они хорошо учились в институте.
Если там ставят оценки, то пусть это
будут одни пятерки, ну или четвер-
ки.  Чтобы они были хорошими, не
обижали и защищали девочек и друг
друга. Пусть у них все получается и
они станут хорошими людьми.

Яна КЛЮКИНА:
– Я хочу пожелать выпускникам,

когда они окончат институт или кол-
ледж,  чтобы поступили на хорошую
работу и стали начальниками или
директорами.

Лиля РОГОЗИНА:
– Они должны стать знамениты-

ми людьми.
Аня ЛЕОНТЬЕВА:
– А я пожелаю, чтобы выпускники

никогда не болели.
Елизавета ЧЕРЕВКО:
–  Пусть  обязательно помогают

старым, уважают своих родных, бу-
дут здоровыми, счастливыми, хоро-
шими. Желаю, чтобы все у них было
отлично.

Алина ЧЕРЧЕНКО:
– Желаю, чтобы они все экзаме-

ны сдали на “5”, и даже с плюсом, а
двойки не получали и не остались в
том же самом классе. (Тут Алина
даже три раза сплюнула через ле-
вое плечо, чтобы не сглазить выпус-
кников). А потом пусть хорошо про-
ведут отпуск.

Владислав ШУШКОВ:
– А у меня сестра в 11 классе –

Кристина. Она будет поступать на
менеджера по туризму. Хочу, чтобы
она хорошо училась.

Диана МАЗУР:
– Желаю, чтобы все поступили

туда, куда хотят. А если они будут
плохо учиться, чтобы их не выгнали.
Пусть садятся и все плохие оценки
исправляют!

Андрей ШУМЕЙКО:
– Хочу пожелать выпускникам,

чтобы они поступили в институт или
в Московский университет, кто очень
хорошо учится, чтобы их не отпра-
вили на войну – их же там могут убить.
А если отправят – пусть они там все
будут генералами, а не солдатами.

Андрей КИРИЛЛОВ:
– Желаю нашим выпускникам

дойти до института.

Справедливости ради мы реши-
ли выслушать мнения выпускников о
том, как должны учиться и вести себя

нынешние первоклашки, чтобы ус-
пешно окончить школу. Своими сек-
ретами делятся поднаторевшие в
науке выпускники СШ №№ 5 и 6:

Лера СЛАВНОВА:
– Первоклассникам нужно быть

внимательными на уроках, не безоб-
разничать, уважать учителей. Педа-
гоги переживают за нас  как за своих
родных детей, поэтому обижать их –
грех.

Чтобы хорошо учиться, нужно
ежедневно делать домашние зада-
ния. Списывая "домашку" перед уро-
ками, вряд ли добьешься высоких
результатов в учебе. Мой распоря-

док дня был таким: я приходила со
школы, обедала и сразу же садилась
за учебники. Делала сначала слож-
ные письменные задания, пока хо-
рошо работает голова, а потом уст-
ные, более легкие. Только после уро-
ков, когда все готово, можно и отдох-
нуть, позаниматься спортом, музы-
кой, почитать.

Желаю всем малышам успешно-
го окончания школы, получения хо-
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Аттестат зрелости
плюс профессия

Вот так подарок!
Губкинское профучилище получило замечательный подарок от пред-

принимателя В. Ленчицкого. Спонсор подарил училищу 3 катамарана,
44 спальных мешка, 26 спасательных жилетов, весла, 50 туристических
ковриков, 2 палатки и другое снаряжение для спортивно-туристичес-
кой деятельности. Остается дело за малым – успешно сдать экзамены
и можно отправляться в поход!

ОПРОС и Кo
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Спецвыпуск для молодых № 26
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Вариант

рошего аттестата и продолжения
учебы в высших учебных заведени-
ях!

Ира МЕЛЬНИК:
– Первоклашки – это кусочки пла-

стилина, из которых можно слепить
что угодно. Отсюда вывод: в школе
все зависит от отношения учителей
к детям. Если оно будет искренним
и открытым, значит, и школьники
максимально раскроются, покажут
хорошие результаты в учебе. От са-
мих малышей в данном случае мало

что зависит, это мое личное мнение.
Алина ДАВЛЕТШИНА:
– Мой совет – надо учиться ста-

рательно и уметь отдыхать. Если что-
то из этого исключить, ничего пут-
ного не выйдет.

ДИНА БАЛЬЧЕНКО:
– Я желаю первоклашкам быть

старательными, трудолюбивыми.
Чтобы они любили своих учителей,
одноклассников и школу.

Антон МОЛЧАНОВ:
– Нужно всегда и вовремя делать

домашние задания, посещать
спортивные секции, чтобы на пос-
леднем звонке не было мучительно
больно за бесцельно прожитые в
школе и городе годы.

Вика СТАСУРЫК:
– Нужно быть патриотом своей

школы, старательно учиться, уважать
учителей и одноклассников. Нужно
видеть перед собой цель, к приме-
ру, быть одним из лучших в  спорте,
и стремиться к ней, преодолевая
лень и прочие препятствия.

Настя ПАТРАКОВА:
– Они должны любить учителей,

дорожить школой. Делать все воз-
можное, чтобы достичь успехов в
учебе, спорте, кавээне и др. облас-
тях школьной жизни.

Обмен советами и пожеланиями
состоялся. Нам остается добавить,
чтобы вы, уважаемые малыши и вы-
пускники, достигли всего, что наме-
тили в жизни. И в любой даже са-
мой сложной ситуации оставались
людьми. Успехов вам, да хранит вас
Бог!

Подготовили
Алла НАЗАРОВА

и Ирик НАСЫРОВ.

На снимках: наши респонден-
ты – выпускники МОСШ № 6 и пер-
воклашки МОСШ № 7.

Фото авторов.

Выпускники,

Подготовили
Игорь РЕКИН и Алла НИКИТИНА.

Фото И. Насырова.

В городе Сочи завершился
интернет-фестиваль молодых
читателей России "Сочи-Мост–
2003". Более сотни любителей
литературы, авторы научных ра-
бот приняли в нем участие. В
итоге в этом ежегодном конкур-
се звания лауреата была удосто-
ена ученица губкинской СШ № 5,
выпускница Валерия Славнова
(на снимке).

Около двух лет тому назад оча-
ровательная девушка Валерия
написала к городской научно-
практической конференции ра-
боту "Страницы литературной
летописи Ямала". В научном тру-
де анализировались произведе-
ния ямальских авторов, в част-
ности рассказ "Ланги" известно-
го писателя Романа Ругина. По-
чить бы научно-литературной
разработке в бозе,  но учитель
русского языка и литературы
В. С. Масыч, узнав о конкурсе в
г. Сочи, вспомнила о "Страни-
цах". После незначительной до-
работки работа Валерии Слав-
новой была отправлена на фес-
тиваль по Интернету. И удача
улыбнулась губкинской выпуск-
нице. Жюри признало научный
труд о ямальской литературе од-
ним из самых удачных и прису-
дило его автору звание лауреа-

та. К сожалению, Валерия не
смогла присутствовать на цере-
монии награждения победителей
фестиваля в Сочи, грамоту ей
прислали по почте.

Валерия заканчивает школу.
Ее будущая специальность абсо-

лютно не связана с литературой.
Девушка продолжит учебу на фа-
культете экономики в воронежс-
ком вузе. Но знания и опыт, кото-
рые пришли к ней в процессе
анализа произведений литера-
туры, не пропадут даром. В этом
нет никаких сомнений.

Славная победа
Славновой

Месяц назад в СШ № 1 состо-
ялась премьера комедии-воде-
виля В. Сологуба “Беда от нежно-

го сердца” в постановке школь-
ной театральной студии “Завет-
ное желание” (руководитель
Ж. Ефимчук). Тогда восхищенная
талантом ребят директор КСК

“Нефтяник” М. Стоянова сказала
о необходимости вынести спек-
такль за рамки школы и показать
его широкой публике.

23 мая сего года школьный те-
атр дебютировал на большой
сцене.

Зал КСК “Нефтяник” был по-
лон: родители, педагоги и дру-
зья артистов, представители
различных городских структур,
школ и предприятий... Было от
чего стушеваться, но ребята вы-
держали экзамен на отлично.

Замечательная игра самоде-
ятельных актеров, их артистизм
и умение держаться на сцене по-
корили зрителей, о чем красно-
речиво свидетельствовали бур-
ные аплодисменты и крики “бра-
во”.

Будем надеяться, что еще не
раз на губкинских сценах мы
встретимся с театром-студией
СШ № 1 “Заветное желание”.

На снимке: Ольга Забашта и
Ян Полтавский.

Дебют на большой сцене


